

## ¡Bienvenida, Generación 2025 en la sede Oaxaca!

- También se inaugura el ciclo escolar 2025-1
- Entregan libros a la primera generación y uniformes a los equipos deportivos

16 de agosto de 2024

El director de la Facultad de Contaduría y Administración, Dr. Armando Tomé González, acudió este viernes a la sede en Oaxaca para dar la bienvenida a la Generación 2025 e inaugurar el ciclo escolar 2025-1. Durante un recorrido por las nuevas instalaciones, que entran en operación a partir de este periodo, destacó el papel de los estudiantes del estado, quienes “son parte fundamental de la Facultad, con las mismas posibilidades de desarrollo que sus compañeros en la Ciudad de México”.



La Dra. Diana Tamara Martínez Ruíz, secretaria de Desarrollo Institucional de la UNAM, también presente en el recorrido, subrayó la importancia de llevar la educación superior de calidad a Oaxaca. Como parte de la visita, las autoridades entregaron libros a la comunidad estudiantil y uniformes a los equipos deportivos.

Por parte de la administración central de la UNAM estuvieron presentes la Mtra. Ivonne Ramírez Wences, directora General de Administración Escolar; el Mtro. Gonzalo Guerrero Zepeda, director General de Obras y Conservación, y Lic. Alejandro Fernández Varela Jiménez, director General del Deporte Universitario.



La sede de Oaxaca comenzó sus actividades en agosto del año pasado en la Unidad de Extensión Universitaria de la UNAM, para recibir a la generación 2024, con la oferta de las licenciaturas en Administración, Contaduría y Negocios Internacionales.

oOo